

Martin-Schleyer-Gymnasium: Unter dem Motto „Lauda-Königshofen im Wandel“ und „Globalisierung“ Seminarfächer präsentiert / Film in Zusammenarbeit mit Würth

Beeindruckender zwölfminütiger Film

Das Martin-Schleyer-Gymnasium präsentierte seine Seminarfächer 2015/16. Dabei wurde der Film „Der Weg zur Schraube“ in Kooperation mit der Würth Industrie Service erstmals vorgestellt.

LAUDA-KÖNIGSHOFEN. Unter dem Motto „Lauda-Königshofen im Wandel“ und „Globalisierung“ fand kürzlich in der Aula des Martin-Schleyer-Gymnasiums die Präsentation der Seminarfächer 2015/16 statt. Der absolute Höhepunkt der Veranstaltung stellte die Premiere des Films „Der Weg der Schraube“ dar, der in Kooperation mit der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG entstanden ist. Der Film sorgte bei den über 250 anwesenden Gästen, bestehend aus Schülerinnen und Schülern, deren Eltern und Großeltern, Lehrern und Kooperationspartnern, für Begeisterung.



Die Würth Industrie Service bedankte sich bei der Präsentation des Films „Der Weg der Schraube“ beim Filmteam des Martin-Schleyer-Gymnasiums für die gute Zusammenarbeit.

BILD: WÜRTH